

Merci pour
votre soutien!

L'aéroport international du Kansai déjà de retour pour accueillir le monde entier

Les fuselages des avions de ligne venus des quatre coins du monde apportent une touche de couleur au KIX. L'aéroport est la porte d'entrée vers l'ouest du Japon.



L'aéroport international du Kansai (KIX) a subi des dégâts importants lors du typhon du début du mois de septembre. Mais grâce à une technologie de pointe et une résolution sans faille, les travaux de restauration ont été menés à une vitesse phénoménale, permettant la reprise de l'ensemble des services en seulement deux semaines. Le trafic a maintenant repris normalement pour l'ensemble des compagnies aériennes, et voyageurs et visiteurs affluent à nouveau à l'aéroport. Le KIX tient à exprimer ses remerciements pour toutes les marques de soutien reçues du monde entier. À l'avenir, les mesures de lutte contre les inondations seront renforcées.



Le KIX a pris des mesures très rapides pour lutter contre les inondations et organisé une stratégie de crise, notamment en préparant des réserves d'urgence en eau et en nourriture, ainsi que des batteries de secours pour les communications et autres dispositifs essentiels. L'aéroport a renforcé ses équipements de communication et son personnel multilingue afin d'être prêt à répondre aux moindres besoins des voyageurs étrangers.